

BIG ISSUE

Layanan Vaksinasi Malam Hari di Pusat Perbelanjaan, Beberapa Warga Merasa Terbantu

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Apr 19, 2022 - 09:26



Kapolsek Sandubaya Kompol Moh. Nasrulloh saat pelayanan vaksinasi di depan Toko Roxy Cakranegara, (18/04) malam.

Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan target vaksin Khususnya Tahap III

(Boster) di Kota Mataram, Polresta Mataram melalui jajarannya Polsek Sandubaya membuka Layanan vaksinasi di tiga titik di wilayah Cakranegara, Senin, (18/04) malam.

Layanan vaksinasi yang di gelar pada malam hari (mulai pukul 21:00-selesai) tersebut dilaksanakan polsek Sandubaya dengan menurunkan personil gabungan bersama Polresta Mataram serta tenaga Kesehatannya.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK selaku Penanggung jawab kegiatan vaksinasi malam hari ini di wilayah hukumnya menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya kepolisian untuk meningkatkan capaian vaksin bagi warga kota Mataram pada khususnya.

Vaksin kali ini menyasar pengunjung toko seperti pada titik pertama di Toko Fashion One, kedua di depan Toko Roxy dan ketiga di depan Toko Apolo Cakranegara dengan masing-masing target 100 dosis.

Dilakukan pada malam hari dan di tempat pusat perbelanjaan, menurut Kapolsek, mengingat sebagian warga tidak mau melakukan vaksin di siang hari karena dalam keadaan sedang berpuasa, sehingga dilakukan kegiatan ini pada malam hari, dan menyasar pengunjung yang tengah berbelanja kebutuhan lebaran.



"Kami laksanakan malam hari supaya masyarakat tidak merasa terganggu ibadah puasanya, meskipun vaksin ini sendiri sesuai edaran MUI tidak membatalkan puasa. Maka cara ini kami lakukan pada malam hari," jelasnya.

Lanjutnya, dibukanya gerai-gerai vaksinasi pada malam hari ini disamping membantu masyarakat untuk bisa mendapatkan vaksin tanpa harus mencari-cari lokasi vaksin ataupun RS dan puskesmas.

"Kegiatan ini banyak masyarakat kota Mataram yang merasa sangat terbantu untuk melakukan vaksin," tutupnya.

Salah seorang masyarakat, Ibu Sofi (32) tahun warga Sayang-sayang mengatakan sangat terbantu malam hari ini ada layanan vaksin di depan Toko Roxy ini, menurutnya dari beberapa hari lalu dirinya sudah berniat untuk

melakukan vaksin, namun belum ada kesempatan untuk pergi ke RS atau Puskesmas.

"Alhamdulillah malam hari ini saya sudah vaksin tanpa antrian dan sangat mudah prosesnya, dan bisa sambil berbelanja,"pungkasnya.



Senada dengan Ari (22), warga mataram yang tengah membeli pakaian di Fashion one yang menurutnya akan melakukan vaksin beberapa hari kedepan, namun karena melihat ada layanan di depan toko tersebut dirinya langsung daftar untuk melakukan vaksin tahap 3 (Boster).

"Saya rencana besok atau lusa saya mau vaksin, tapi karena melihat layanan ini saya langsung vaksin dan ternyata cepet prosesnya, ini saya barusan selesai di suntik Mas,"tuutp Ari kepada wartawan media ini sembari masuk kedalam toko untuk berbelanja.(Adbravo)